

## III

L'année 1790. — Palerne de Savy est élu directeur de l'Académie. — Il est nommé maire de Lyon. — Visite et discours de l'Académie à la Municipalité. — Séance publique du 4 mai. — Le feu de la Saint-Jean. — Séance publique du 7 décembre. — Démission du maire Savy. — Vitet lui succède. — Son installation le 30 décembre.

L'année 1790 fut aussi mouvementée que la fin de la précédente ; néanmoins, les séances continuèrent à être assez nombreuses, on distribua des prix et l'on tint deux séances publiques, grâce à une circonstance mémorable toute particulière. Dès la première séance de rentrée, 12 janvier, le comte de Laurencin remercie l'Académie de l'avoir nommé directeur et expose les raisons urgentes qui le mettent dans l'impossibilité d'en remplir les fonctions. Ces raisons furent jugées suffisantes, puisqu'on procéda immédiatement à un nouveau scrutin : le choix tomba sur Palerne de Savy, qui accepta la place de directeur et en prit les fonctions. Il présida effectivement les trois séances suivantes, mais il n'assista pas à la quatrième, qui est du 23 février. Ce jour-là, le directeur et les autres officiers de l'Académie furent retenus dans leurs districts respectifs pour la nomination du maire et des officiers municipaux. La séance eut lieu cependant, et, chose curieuse ! elle fut remplie entièrement par une communication de Roland de la Platière, qui était le concurrent de Savy pour la place de maire. Palerne de Savy fut élu, à la presque unanimité des suffrages, et, l'Académie lui ayant envoyé une députation pour le féliciter à ce sujet, en attendant qu'elle pût se présenter à lui comme corps constitué, dès qu'il serait